

VANGUARDIA

Analiza Alcalde de Saltillo recurrir a préstamo

Ratificó el compromiso de mejorar la calificación crediticia de la ciudad con la presencia de personal de Fitch Ratings

POR: ELISA HERNÁNDEZ

miércoles, 02 de septiembre del 2015

El alcalde de la ciudad, Isidro López Villarreal, dejó entrever la posibilidad de que en el mediano plazo el Municipio adquiriera algún crédito para financiar un [nuevo](#) proyecto.

Lo anterior durante el evento en el que se ratificó el compromiso de mejorar la calificación crediticia de la ciudad con la presencia de personal de Fitch Ratings, consultora financiera internacional que recientemente elevó la calificación crediticia del Gobierno Municipal.

Durante su mensaje, Isidro López explicó que aunque hasta el momento Saltillo tiene cero deuda, no quiere decir que así deba continuar en el futuro.

“A mí me dicen de repente: ‘es que no hable de la deuda, es que tenemos que hablar de que existe la deuda’, por eso no nos comprometimos a cero deuda, nos comprometimos a mejorar la calificación crediticia”, expresó el Edil.

“No siempre es bueno tener cero deuda, ahorita ha sido bueno, seguirá siendo bueno hasta que no tengamos un proyecto que diga se puede pedir esa deuda, se va a pagar en poco tiempo y definitivamente en el futuro vamos a tener mayores ingresos”, dijo también.

Mejora evaluación

Durante el evento en el que el Edil refrendó el compromiso de mantener sanas las finanzas de la ciudad, el director Asociado de Fitch Ratings, Alfredo Saucedo Céspedes detalló las razones por las que Saltillo resultó [mejor](#) evaluada.

“Principalmente en el [desempeño](#) financiero histórico, lo que le ha permitido una generación adecuada de ahorro interno y que si lo comparamos contra otros municipios y contra nuestros promedios y medianas de categorías de calificación, está muy por encima”, explicó.

También el endeudamiento nulo de corto y largo plazo, que permitió a Saltillo alcanzar la calificación AA en escala nacional.

Evaluación

La calificación crediticia (AA) obtenida por Saltillo se debe a:

- > Desempeño financiero histórico.
- > Ahorro interno.
- > Endeudamiento nulo a corto y largo plazo.
- > Salud financiera del sistema de pensiones.